

Lamenta Presidente de Cuba muerte de la artista Juana Bacallao



Foto: Archivo.

La Habana, 24 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, lamentó este sábado el fallecimiento de la querida y cubanísima artista Juana Bacallao.

A través de su cuenta de la red social X, el mandatario envió un fuerte abrazo y las condolencias a su familiares y amigos. Cuba pierde a una de sus artistas más carismáticas y populares; su obra y su alegría queda entre nosotros.

Alpidio Alonso Grau, ministro de Cultura, mostró su cercanía a los conocidos de la artista quien marcó un hito en la historia del cabaret cubano, desde la década del 50 del pasado siglo hasta hace apenas unos años.

La carismática y querida artista cubana, instalada para siempre en el imaginario de nuestro pueblo siempre la recordaremos como la cubana raigal y la gran artista que fue.

En la mañana de este sábado falleció en La Habana, a la edad de 98 años, Amelia Martínez Salazar, conocida nacional e internacionalmente como Juana Bacallao o Juana La Cubana. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/348157-lamenta-presidente-de-cuba-muerte-de-la-artista-juana-bacallao>



Radio Habana Cuba